



Neuv'échos

mai 2008 n°28

Périodique d'information des Neuvecellois

Edito

Une nouvelle commission de l'information s'est mise en place avec le changement de municipalité.

M. Jean-Marie LE ROY en a la responsabilité.

La commission dispose de trois types de moyens à cet égard :

Le bulletin municipal, qui paraît une fois par an au mois de décembre. L'objectif est de synthétiser les principaux faits qui ont marqué l'année écoulée. Le principe est de les rappeler autour d'un thème de fond. Le remarquable travail du Marque-page, nous conduit tout naturellement à choisir cette année le thème de l'école à Neuvecelle. Son histoire, son évolution, sa réalité d'aujourd'hui.

Le Neuv'échos, qui est distribué trois fois par an. Son utilité est à but événementiel. Il s'inscrit dans les préoccupations quotidiennes de chacun de nous. C'est à la fois un agenda des manifestations, une information sur les travaux en cours et leur implication sur nos déplacements, un rappel aux règlements du moment.

Le site internet, qui est accessible sur www.neuvecelle.com. La commune y est présentée dans son ensemble avec ses différentes activités économiques, touristiques, associatives et municipales. Il inclut nombre d'informations pratiques. Mis à jour régulièrement, il est une image instantanée de Neuvecelle.

On dit qu'il faut faire ce qu'on dit. Mais dire ce qu'on fait est tout aussi nécessaire.

Louis Duret

Du fait des élections municipales des 9 et 16 mars, la publication du 1^{er} Neuv'échos de l'année a été supprimée. Consécutivement aux élections, l'équipe rédactionnelle, dans la « commission de la Vie Sociale et de la Communication » est sensiblement modifiée. Elle s'efforcera de répondre à vos attentes, avec le souci de vous informer au plus près, des affaires de la commune. Elle continuera à vous relater la vie locale au travers de ses associations qui sont « le ciment indispensable » entre les Neuvecellois.

La sortie des mères de famille aura lieu le 1^{er} juin 2008 avec pour destination le musée en plein air de BALLEMBERG. Les inscriptions sont prises en Mairie jusqu'au vendredi 23 mai.

Pour tous renseignements contacter le 04 50 75 03 45

Agenda

A LA SALLE D'ANIMATION

Samedi 24 mai

Country club et jeux
Organisé par Lou Nove Chatni

Samedi 21 juin

Fête de la musique*
Animations musicales - Danse -
Buvette - Repas

Du vendredi 27 juin

au jeudi 10 juillet
Exposition Peinture*
Gisèle Guého
Vernissage vendredi 27 à 19h

Du vendredi 11

au dimanche 13 juillet
Exposition de l'atelier d'Art*

Dimanche 13 juillet

Kermesse paroissiale*

Lundi 21 juillet

Don du sang

Du mercredi 16 juillet

au dimanche 3 août
Exposition collective de peinture*
Association Artisalp
Vernissage mercredi 16 à 19h

Dimanche 3 août

7^{ème} Vide Grenier*

Du mercredi 6 août

au dimanche 24 août
Exposition peinture et céramique*
Jaqueline Méthiaz
Jean-Luc Mantez
Vernissage mercredi 6 à 19h

Du samedi 13

au dimanche 21 septembre
Journées du Patrimoine

Vendredi 17 octobre

Film conférence «MALI»
Vente de produits artisanaux du MALI
Avec l'association «Mali initiatives»

Lundi 27 octobre

Don du sang

HORAIRE OUVERTURE MAIRIE

Du lundi au vendredi :
8h30 - 12h 13h - 16h30
le jeudi ouverture jusqu'à 18h

* détails page 6

Budget 2008

Le budget communal 2008

Le budget 2008 s'inscrit dans la stratégie et la tradition qui ont présidé aux précédents : priorité à l'investissement, fiscalité constante, vigilance soutenue dans la gestion courante.

Vigilance soutenue dans la gestion courante et fiscalité constante.

En fonctionnement, les dépenses se montent à 1,65 M€ et les recettes à 2,38 M€. La différence de 0,73 M€, représente la capacité d'autofinancement des investissements par la commune.

En dépenses, le plus gros poste reste les charges de personnel soit 0,54 M€, suivies des frais de fonctionnement des services de 0,53 M€.

Ce deuxième poste est en augmentation de 2,42% alors que l'augmentation des charges de personnel est de 12%, avec la prise en charge d'un employé communal nouvellement titularisé.

En recettes, la part la plus importante, 1,34 M€, provient de la surtaxe sur les eaux minérales soit 0,28 M€ et des taxes locales, 0,88 M€, dont les taux ont été votés en augmen-

tation de 2%, pour tenir compte du taux de l'inflation de 2007. La part que l'Etat consacre au budget de fonctionnement de la commune est stable ; la dotation globale de fonctionnement (DGF) s'élève à 0,59 M€, en augmentation de 1%.

La volonté affichée de la municipalité de ne pas laisser chuter le taux d'autofinancement des investissements communaux au dessous de 35% de leur montant et le transfert constant de charges de l'Etat sur les collectivités locales obligent la municipalité à être extrêmement vigilante dans la gestion courante.

Priorité à l'investissement

En investissement, le budget s'équilibre à un peu plus de 2,78 M€ dont 2,11 M€ correspondent à des investissements réels. Le reste est constitué en partie au remboursement de la dette, 0,35 M€.

Parmi ces investissements, on notera :

Le solde de travaux de la Maison des Associations 0,12 M€. La mise en service de l'intercepteur des eaux pluviales à Milly 0,47 M€.

La mise en souterrain des réseaux de la route de Grande Rive 0,41 M€.

Les élections 2008

Les Municipales

Pour la première fois elles ont eu lieu à la Salle d'Animation, nous avons pu profiter d'un plus large espace, tant pour l'installation des bureaux de vote que pour le stationnement. La liste « Soyons fiers de vivre à Neuvecelle » conduite par M. Louis DURET a remporté 16 des 19 sièges à pourvoir dès le 1^{er} tour, 2 sièges ont été attribués à la liste « Une nouvelle équipe, une nouvelle dynamique » de M. Pascal MARTIGNIERE, lequel a été élu le 16 mars, au 2^{ème} tour sur l'unique siège qu'il restait à pourvoir. La liste du Maire, Adjoints et Conseillers Municipaux après l'élection du 22 mars est la suivante :

Maire :

Louis DURET élu par 15 voix contre 3 à Pascal MARTIGNIERE et un 1 bulletin nul.

Adjoints :

1 ^{ère} Mme Sylvie BESSON	15 voix 4 bulletins nuls
2 ^{ème} M. Christian RUFFET	15 voix 4 bulletins nuls
3 ^{ème} M. Jean Marie LE ROY	15 voix 4 bulletins nuls
4 ^{ème} M. Bernard CHAFFANEL	15 voix 4 bulletins nuls
5 ^{ème} M. Frédéric HARDUIN	15 voix 4 bulletins nuls

Conseillers Municipaux :

M. Eric ANDRE, Mme Jocelyne BACQUIN, Mme Anne BAISAMY, Mme Sandrine BEGNI, M. Nicolas CHAPUIS, M. Philippe DRAGO, Mlle Valérie FABRELLO, M. Giuseppe FRANCESCHINI, M. Jean Charles LAZARETH, M. Patrick LIEZE, M. Pascal MARTIGNIERE, Mme Sabine SANNICOLO, Mme Anne-Cécile VIOLLAND.

Les Cantonales

M. Gaston LACROIX, sans étiquette, maire de Publier, a été élu au second tour, avec 48,06 % des voix devançant le candidat UMP, M. Alain GUIRAUD 32,81 % et Mme VERGUET PS 21,10%.

La Communauté de Communes du Pays d'Evian

M. Louis DURET a été élu Président à la majorité par les 16 maires du canton d'Evian plus Marin. Les Vice-Présidents élus sont dans l'ordre : M. Marc FRANCINA, maire d'Evian, M. Jean-René BOURON, maire de Larringes, M. Gaston LACROIX, maire de Publier et M. Bruno GILLET, maire de Saint- Paul.



Travaux

Construction par l'opac 74 de 15 logements et de commerces à Milly

La fin des travaux est prévue pour le mois de juin 2009. Une réglementation de la circulation sur l'avenue de Milly et l'avenue Seuvay pourra être mise en place en fonction de l'avancement du chantier. Le parking existant avenue de Milly (terrain Clair Matin) sera modifié afin d'assurer la continuité du stationnement des véhicules pendant la durée des travaux.



Création de l'intercepteur d'eaux pluviales de Milly

La commune de Neuvecelle a fait réaliser en 2006 une étude générale des eaux pluviales qui a mis en évidence la nécessité d'intercepter les eaux des bassins versants sujets

à inondations, pour les rediriger vers le ruisseau de Forchex qui offre une bonne capacité d'écoulement. Les premiers travaux sur l'avenue de Milly (RD 21) ont débuté le 5 mai et dureront 3 à 4 mois. Un dispositif de circulation alternée est mis en place pendant deux mois et demi puis la route départementale sera barrée avec rétablissement de la circulation les week-end.

Mise en souterrain des réseaux à Grande Rive 1^{ère} tranche

La première tranche des travaux de mise en souterrain des réseaux secs à Grande Rive ont débuté le 19 mai pour une durée de 6 à 8 mois. Ces travaux s'étendent sur 1 430 m linéaires. Des dispositifs de routes barrées seront mis en place secteur par secteur en fonction de l'avancement du chantier. Ces dispositifs n'entraveront pas la circulation des riverains pendant toute cette période.

Reconstruction du mur sous la chapelle de Maraîche

Les travaux de réfection du mur en pierre situé près de la Chapelle de Maraîche débuteront courant mai pour une durée d'un mois. Ces travaux n'entraîneront aucune modification de la circulation à Maraîche.

L'illumination de Noël

L'illumination de Noël enchante toujours, elle contribue à la féerie et au rêve qui entourent Noël, aussi bien pour les grands que pour les petits. Le jury composé de Mme Marie-Pascale GAUTHIER, M.M. Serge FOREL, Jean Charles LAZARETH, Noël MUSY, Joël SICAUD, Pascal MARTIGNIERE, conduits par M. Daniel BLANC a décerné les prix suivants :

Maisons :

- | | | |
|------------------|-----------------------|-------------------------|
| 1 ^{er} | M. Claude BONNET | 196, rue des fleurs |
| 2 ^{ème} | M. J. François VACHAT | 361, avenue de Maraîche |
| 3 ^{ème} | Mme Annie SIMON | 205 avenue de Verlagny |
| 4 ^{ème} | M. Pascal BASTARD | 1592 avenue du Léman |
| 5 ^{ème} | M. Frédéric RUFFET | 925 avenue d'Evian |

Balcons Immeuble Résidence Le Milly

M. Marcel TARRANO, Mme Germaine VIOLLAT

Le Clos Chenevière Pour l'ensemble de leur oeuvre

M. Luc DERIVAZ, M. Gabrielle DIDES, M. Luc VUADENS, M. Alexandre LEONARDUZZI, M. Fabrice LEONARDUZZI

Mentions spéciales

M. Etienne CHAPUIS, M. Jean Charles LAZARETH, M. Michel MORIN, Mme Sabine SANNICOLO,

Pour remercier ces lauréats, qui mettent en valeur notre commune, la commission Vie Sociale et Communication, a décidé, en accord avec l'Association Neuvecelle Loisirs et Culture (NLC), d'offrir à chacun une entrée à l'un des spectacles prévus en fin d'année.



Lou Nove Chatni

La rentrée scolaire 2007 a permis d'accueillir une nouvelle équipe à la tête de l'association des parents d'élèves Lou Nove Chatni. Cette association participe activement au financement des activités des enfants de l'école. Elle vous invite à vous évader dans le sud ouest américain : repas, démonstration et initiation de danse avec le Chablais Country Club, jeux ; le tout dans l'esprit Far West, le **samedi 24 mai** à partir de 12 h à la Salle d'Animation. De nombreuses surprises attendent petits et grands !! Prêts à Dégainer ?? Le bureau invite toute personne susceptible de vouloir apporter son aide au bon déroulement de la journée à se faire connaître auprès de Mme C.Catheland-Roger au 04 50 73 75 23. <http://lounovechatni.free.fr>

re

La Neuvecelloise

L'association paroissiale la Neuvecelloise organise sa kermesse annuelle le **13 juillet 2008**.

Vous êtes invités à venir partager, petits et grands, un moment familial, amical et festif autour d'animations et d'activités diverses. Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues pour aider à l'organisation et à la réussite de cette journée. Venez nombreux, ambiance chaleureuse garantie.

Les aînés a l'honneur

Répondant massivement à l'invitation de la Municipalité et des membres du Centre Communal d'Action Sociale, nos aînés ont pu se retrouver autour du traditionnel repas placé sous le signe de l'amitié et de la joie.

Nos convives se sont restaurés à l'établissement «le Tilleul» à Amphion et chacun a pu apprécier ce moment fort agréable. Certains ne s'étaient pas revus depuis l'an dernier, d'autres ont fait connaissance et de nouvelles amitiés se sont liées.

Les mets étaient entrecoupés de souvenirs d'antan remémorés avec nostalgie.

Nos aînés ont rejoint leur foyer en faisant le souhait de se retrouver l'an prochain pour renouveler cet agréable moment.



De gauche à droite :

- | | |
|--------------------------|-----------------|
| - Cécile Catheland-Roger | Présidente |
| - Bernard Bochaton | secrétaire |
| - Nathalie Bouvet | vice secrétaire |
| - Ludovic Gauthier | trésorier |

Manquent sur la photo Mrs Didier Zocola, vice-président, et Dominique Pineiro, secrétaire



Ecologie

Maîtrisons nos déchets

Le pli est pris, pour la majorité d'entre nous. Séparer les produits recyclables de ceux qui seront incinérés, est devenu un réflexe.

Toutefois, il faut toujours progresser et réduire au maximum l'incinération (75 € le tonne). Il s'avère que les déchets de ménage représentent près de 30% du tonnage.

C'est pourquoi, pour les habitations individuelles, la création d'un compost est une solution judicieuse. Les déchets de cuisine, peuvent heureusement rejoindre les tontes de gazon et apporter aux jardins ou aux jardinières l'apport nécessaire à une bonne fertilisation des sols.

Et c'est économique!!!

Les services de la Communauté de Communes, qui participent à hauteur de 20%, mettent à votre disposition des composteurs de 600 L pour 38 €. Enfin, nous terminerons en décernant le prix «citron» à ceux qui mettent encore journaux et revues dans les ordures et surtout à ceux, qui, sans vergogne, prennent la place de l'église pour une déchetterie et n'hésitent pas à y déposer: vieux téléviseurs ou ordinateurs, branchages, batteries, pneus, meubles etc...

Les prochains ramassages des encombrants sont les jeudis : 15 mai, 10 juillet, 11 septembre, 14 novembre.



La Lotte Rieuse remonte dans l'avion !!!!

Après avoir animé une soirée «Meurtres et Mystères» organisée l'automne dernier par le Marque Page, nous avons décidé de remonter la pièce Boeing-Boeing de Marc Camoletti que nous avons jouée au printemps 2007 à Neuvecelle.

En effet, en raison du départ d'un des comédiens, nous n'avons pu présenter cette pièce que deux fois et en sommes un peu frustrés. Après avoir cherché et trouvé un remplaçant, nous avons repris les répétitions depuis le début de l'année.

Pour tout renseignement, veuillez contacter Richard Muller par tel au 04.50.74.93.32 ou par mail richard.muller@club-internet.fr

Donneurs de sang

Début d'année en fanfare pour notre 40^{ème} anniversaire.

Record battu pour la collecte du 21 janvier : 102 poches récoltées pour 106 donneurs présentés.

Record de participation à notre loto du 26 janvier, permettant de recueillir des fonds pour la vie de notre association (amélioration des repas de collectes, participation aux activités, ...).

Animation particulière pour notre collecte du 14 avril par l'accueil de l'Eurotandem : tour de France en tandem des élèves de l'Ecole des Mines de DOUAI (Nord) pour récolter des promesses de don du sang.

A l'heure où nous rédigeons ces quelques mots, nous nous apprêtons à célébrer officiellement le 40^{ème} anniversaire de notre association le dimanche 27 avril (voir compte rendu dans la prochaine édition).

Le dimanche 31 août, nous accueillerons les donneurs de sang de la Zone IV (associations des cantons d'Evian et d'Abondance) pour une marche pédestre sur les coteaux de Neuvecelle, suivie d'un chaleureux pique-nique. Renseignements et inscriptions auprès des membres du comité.

Merci à tous pour votre participation pour sauver des vies.

Le comité

Le Marque page

Au printemps, la bibliothèque "le Marque Page" a mis sur pied une animation consacrée à "Mémoire d'école" ; celle-ci s'est déroulée en trois temps :

- une exposition au sein des locaux de la bibliothèque du 18 mars au 28 avril, a accueilli les classes de Milly et 250 visiteurs environ.

- Un concours de nouvelles qui s'est terminé le 30 avril.

- Un moment "théâtralire" le 11 avril avec la compagnie "Remue Méninge" où une cinquantaine de personnes (enfants et adultes) ont partagé un moment convivial, plein de poésie...

Durant ces prochains mois nous recevrons des auteurs locaux tels :

Mme Claude Gerbaulet qui présentera et dédicacera son livre : *"itinéraire d'un électron libre"* le vendredi 13 juin à 20h30 à la bibliothèque.

Mme Nicole Heiligenstein, nous parlera de son nouveau recueil de nouvelles *"Pas de quoi en faire un roman"*, durant l'automne.

Le prochain café littéraire aura lieu le mardi 17 juin à la bibliothèque de Publier,

les titres des livres à lire sont :

- *"Conjuration Casanova"* d'Eric Giacometti et Jacques Ravenne

- *"Le vieux qui lisait des romans d'amour"* de Luis Sepulveda

- *"La valse lente des tortues"* de Catherine Pancol

Dates de fermeture de la bibliothèque.

27 mai au 6 juin inclus

7 juillet au 18 juillet inclus

15 aout au 29 aout inclus

Des permanences seront mises en place et affichées à la bibliothèque.



L'animation estivale 2008

FETE DE LA MUSIQUE SAMEDI 21 JUIN

La chorale « Le Jardin des Sons » lancera la soirée dès 19 h.

Jale Moor, groupe de pop rock, 4 musiciens interpréteront des airs des années 80 à aujourd'hui.

EXPOSITIONS DE PEINTURES

Gisèle GUEHO

Peintures figuratives : huiles, encre et pastel

Du vendredi 27 juin au jeudi 10 juillet

L'ATELIER D'ART

Pour vous permettre de découvrir les travaux effectués durant l'année, l'Atelier d'Art de Neuvecelle exposera ses peintures pendant la kermesse paroissiale les vendredi et samedi après-midi et dimanche toute la journée du 11, 12 et 13 juillet.

DIMANCHE 13 JUILLET

L'association paroissiale la Neuvecelloise organise sa kermesse annuelle le 13 juillet. Vous êtes invités à venir partager, petits et grands, un moment familial, amical et festif autour d'animations et d'activités diverses. Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues pour aider à l'organisation et à la réussite de cette journée. Venez nombreux, ambiance chaleureuse garantie.

DU MERCREDI 16 JUILLET AU DIMANCHE 3 AOÛT

Exposition collective avec l'Association Artisalp

5 artistes autour du thème la Parure et l'Ornementation.

7^{EME} VIDE GRENIER DIMANCHE 3 AOÛT

Inscriptions à partir du 17 juin. Le coût de l'emplacement de 3 m x 3 m est de 7 €.

Rappel du règlement : ce vide grenier est réservé aux particuliers vendeurs d'objets usagés. L'installation se fait de 6 h à 8 h et la vente se déroule de 8 h à 19 h. Le pique-nique n'est pas conseillé : petite restauration et buvette sur place.

Permanences NLC : Mardi, Jeudi, Vendredi de 8 h à 12 h- Tél/Fax : 04 50 70 13 36

DU MERCREDI 6 AOÛT AU DIMANCHE 24 AOÛT

Jacqueline METHIAZ - Jean-Luc MANTEZ

Peinture et céramique

Ces manifestations et expositions ont lieu à la Salle d'Animation ou dans ses abords immédiats.

Les vernissages ont lieu à 19 h, le premier jour de chacune des expositions.

Entrée libre. Les horaires d'ouverture sont 15 h à 19 h



Maisons Fleuries

Le samedi 19 juillet

Le jury se déplacera afin de découvrir les plus belles réalisations florales de la commune

